

Déclaration des militantes et militants du Bloc Républicain des communes de sakété,d'Ifangni et d'Adjaouèrè

Sakété, ce Samedi 05 octobre 2024

Mesdames et messieurs ;

Chers amis de la presse ;

Population de Sakété, d'Ifangni et d'Adja ouèrè ;

Camarades leaders du Bloc Républicain;

Tout le peuple Béninois a suivi la récente déclaration du procureur spécial près la cour de Répression des Infractions Economiques et du Terrorisme(CRIET) relative à la tentative de coup d'Etat orchestré par certains compatriotes béninois et très proche du Président de la République du Bénin.

Chère Population des communes de Sakété, d'Ifangni et d'adja-ouèrè,

Depuis 1990, le Bénin a opté unanimement pour la voie de la démocratie pluraliste et de l'Etat de droit tel que mentionné dans la constitution du 11 Décembre 1990.Celle-ci a sacré dans le marbre le principe de la prise de pouvoir par la voie des urnes et celui des alternances

politiques après 5ans de pouvoir renouvelable une fois:un principe qui a permis à notre pays de connaitre de sélections régulières et transparentes chaque 5ans.

Il est dommage et regrettable qu'après tant d'année de vie démocratique réussie,le peuple béninois assiste aujourd'hui à cette tentative de prise de pouvoir par voie de force ou par les armes : un acte cruel contre notre démocratie.

Nous, militantes et militants du parti Bloc Républicain dans les communes de Sakété, Ifangni et Adja ouèrè condamnons avec fermeté radicale et extrême ce projet triste qui remettrait en cause les nombreux efforts consentis par nos dirigeants et le peuple béninois pendant ces trois dernières décennies pour l'enracinement et le maintien de la démocratie,de l'état de droit et du progrès.

Nous profitons ainsi du présent point de presse pour féliciter les forces de défenses et de sécurité publique de notre cher pays qui sont restées aux côtés du peuple et ont su garder l'esprit patriotique en déjouant ce complot morbide. Nous en sommes fiers.Oui,les populations des communes de Sakété, d'Ifangni et d'Adja ouèrè en sont fières.

C'est pourquoi,nous réaffirmons tout notre soutien honnête et sincère au Chef de l'Etat,son Excellence le

Président Patrice Guillaume Athanase TALON et nous l'invitons au courage inébranlable pour maintenir notre pays sur le chemin de développement amorcé il y a 8ans.Seules le courage,l'audace et la clairvoyance de ce grand homme ont permis aujourd'hui à notre pays le Bénin de retrouver ses lettres de noblesse au sein de la communauté internationale.

Au pouvoir judiciaire du Bénin, nous Comptons sur sa transparence et son impartialité habituelle pour conduire avec professionnalisme ce dossier afin que lumière soit faite.

A la population béninoise et particulièrement celle des communes de Sakété, d'Ifangni et d'Adja ouèrè, nous lançons un appel à la remobilisation autour des idéaux nobles du pouvoir exécutif portés par son Excellence, le président Patrice TALON et à l'accompagnement des courageuses réformes de son Gouvernement.

Que Eternel Dieu tout puissant et les mânes de nos ancêtres veillent sur le Bénin et son Président.

Plus unis, plus forts, pour construire le Bénin

Je vous remercie !